
　　自專科畢業後就進入了航運業工作，直到五年前認識主以後生命有了新的轉變。

　　一開始教會鼓勵大家上基宣課時，我不感興趣，直到有一個主日，台上報告基

宣課程是「豐盛生命的建造」引起了我的興趣，於是報名上課。每門課的老師皆有

從主來的恩賜，將他們一路跟隨主的經歷完整的呈現在課堂中。尤其是陳增韡牧師

的「個人靈修生活」真正幫助我對神話語新的看見，從時間規劃表開始到有系統式

的背誦聖經，再到親近神與屬靈操練，這些的改變做起來真的不容易，但是養成習

慣後真正感受到與主的關係變親密了，也懂得學習花時間與神獨處，那從神來的愛

真的會滿溢出來，每天都可散播歡樂散播愛。

　　『殷勤的人必得豐裕』神的話語真的大有能力，三年的基宣課除了穩固我的靈

修生活，也加強了我在服事上的能力，在與人的相處不論是教會、家人、朋友更加和睦。鼓勵正在上

課的同學們要堅持到底，還未加入的不要再猶豫了，馬上行動，你必會經歷到豐盛的祝福。

台中區／台中基督徒教會　劉孟茹

　　我是位55歲的新科阿嬤！高商畢業後就喜樂地進入婚姻生活！

　　選擇上基宣課程是因為想要有系統性的接受裝備，學習上帝的話語。在每季的課程

中我都很享受這樣的學習，除了先生工安意外受傷要照顧他的三年期間停止之外，都不

斷的學習，即使是重複課程，但不同的老師也會讓我有不同的領受與看見，使我在 神

的話語、服事上及人際關係有非常大的成長。特別是賴瑞仁牧師，因著上「帶領查經班

」課程，幫助我在教會成立小組，更感謝 神給我機會成為豐原區班長，可以服事弟兄

姊妹、委身基督。

　　畢業後我仍然會繼續課程的學習，經上說：「饑渴慕義的人有福了，因為他們必得

飽足」（太6:6），這是不變的真理！

豐原區／豐原行道會　梁秀鳳

　　我是個幼教工作者，臺中教育大學畢業。一開始上基宣，只是單純的要更加認

識 神，明白祂的話語。雖然學習的過程有怠惰的時候，但神仍讓我學習有收穫，幫

助我對聖經更了解，同時也學習用正確的方法服事神、服事人、傳福音。在「向基

層傳福音」課程裡，歐文忠宣教士教導我們用臺語傳福音的方法，這是門生動、活

潑的實用課程。回想老師示範瞎眼巴底買，不怕周圍人群的斥責、攔阻，大聲喊著

：「大衛的子孫耶穌，可憐我!」。這樣的信心，對軟弱、膽怯的我，實在是很大提

醒與幫助。「帶領查經班」，其目的就是要認識 神的話語，賴瑞仁牧師不斷鼓勵我

們「要做個快樂成功的帶領查經者」，並且常以「我靠著那加給我力量的，凡事都

能做」來勉勵我們。基宣課程很適合帶職的兄姐學習。每期的時程不長，每位老師

都竭盡所能，將課程的精華傳授給學員，而且面對面的學習，學員的問題能即時得到解決，是信徒學

習的最佳管道。

豐原區／豐原行道會　張靜惠

　　因牧師的鼓勵參加基宣課程，但我不是連續三年上完，期間有一段時間停了，直至

參加了好姊妹的基宣畢典，非常感動，才下定決心要完成基宣課程。

　　基宣課程不用考試，卻是難能可貴、深入淺出的信仰教導與生命分享，老師、同學

都成了信仰學習之旅的美好回憶。使我印象最深，也最感動的一門課，便是內地會八位

宣教士的「向基層傳福音」課程，每位都把他們的生命與我們分享，耶穌基督的愛是他

們能不畏艱苦而能持續做美好見證的動力，有位女宣教士說：傳福音不需要安全感。他

們為基督的獻上，為失喪之人生命能得救的火熱心腸，實在是我們的榜樣。

　　課程雖已修畢，但信仰不會因此停滯，因為生命仍會持續不斷地經歷成長與前行。

而我相信，這段美好的信仰學習經歷，將成為我們向周圍的人分享福音好消息的根基。

豐原區／豐原浸信會　鐘韻安
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